
Pièces 3 Pièces

Superficie 82 m²

Référence PEVAP20000409

Prix 436 800 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Bel appartement de 3 pièces , cave et garage à l'Abbaye de Roseland, Nice . Nous

vous  proposons  cet  appartement  de  3  pièces  ,  dans  l'une  des  plus  belles

résidence  de  Nice.  D'une  superficie  de  82  mètres  carrés  ,  cet  appartement

lumineux  vous  séduira  par  son  espace  et  sa  configuration  .  Surface  habitable

généreuse  de  80,06  mètres  carrés,  parfaitement  agencée  pour  le  confort  au

quotidien . Salon spacieux et baigné de lumière naturelle, donnant sur une grande

terrasse offrant une vue dégagée sur le parc . Deux chambres à coucher dont l'une

donne sur la terrasse . Une salle de bain . Cuisine ...

Beautiful  3 room apartment, cellar and garage at Roseland Abbey, Nice. We offer

you this 3-room apartment, in one of the most beautiful residences in Nice. With an

area of 82 square meters, this bright apartment will seduce you with its space and

its configuration. Generous living space of 80.06 square meters, perfectly arranged

for everyday comfort. Spacious living room bathed in natural light, opening onto a

large terrace offering a clear view of the park. Two bedrooms, one of which opens

onto the terrace. A bathroom . Separate fully equipped kitchen. Integrated laundry

room to facilitate ...

DRAY AND PARTNERS

63 rue de France - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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